
Парень из нашего 
города

К онстантин  Кузьмин 
мастер спорта международно 
го класса по борьбе самбо, 
семикратный чемпион Украи- 
ны, заслуженный тренер Ук- 
раины. Он подготовил чемпи- 
она мира и Европы-92 г. Нур 
Магомеда Нурмагомедова и 
участника чемпионата Евро 
пы-93 по дзю-до Вячеслава 
Пилипенко. А совсем недав
но Константин стал бронзо- 
вым призером чемпионата 
Европы 1993 года в Турине 
( Ит алия).

—  Константин, после двух
годичного перерыва ты сно
ва вышел на ковер. Что за
ставило тебя это сделать в 
30 лет? Желание доказать се
бе или проверить молодую  
смену?

—  Ну а теперь о том, как 
складывалась борьба на чем
пионате?

В моей весовой катего-
рии б ы л о  1 9  п р е те н д е н то в .
Победив в предварительных 
схватках спортсменов из Рос-
сии,  И т а л и и ,  Ф р а н ц и и  
и Эсто- нии в борьбе за выход в 
финал, я встретился с бор- 
цом из Азербайджана, ко 
торому проиграл один балл. 
Расстроился ужасно, ведь уда
ча была так близко... За тре
тье место боролся с румыном, 
которого за две минуты по
бедил с явным преимущест
вом.

—  Какое впечатление от 
Италии?

Итальянцы очень госте- 
приимные и эмоциональные

Два года назад, выиг- 
рав свой последний чемпио
нат Украины, я подумал: 
хватит, пора на покой, пусть 
дерзают и пробуют молодые. 
Но, тренируя своих воспитан- 
ников, я убедился, что и те- 
перь не уступаю многим из 
них ни в скорости, ни в силе, 
ну а выносливости и опыта 
хватает на двоих. Вот тогда 
и решил вернуться...

Две травмы последовали 
одна за другой, а перед 
самим чемпионатом Европы—  
отсутствие валюты для поезд
ки. Это чуть не свело на нет 
всю предварительную подго
товку.

—  Кто же пришел на по
мощь в такой трудной ситу
ации?

—  С чувством большой бла
годарности называю тех, кто 
принял участие в финан
сировании моей поездки: ад
министрация и профком ПО 
ЧАЭС, горисполком, НПФ 
«Агстег», СП «Спектр», фир
ма «Сатко».

люди. Соревнования про
ходили под открытым небом, 
солнце палило нещадно, но 
болельщиков было много.

—  Каковы дальнейш ие  
планы?

Знаешь,   этот чемпионат 
словно раззадорил меня. 
В ноябре разыгрывается пер
венство мира, тренеры говорят, 
что есть все шансы реаби
литировать себя, но нужно 
много тренироваться... Поста- 
раюсь там выступить в пол
ную силу, которую почувство- 
вал в себе.

—  Значит, борцовки на 
гвоздь не вешаешь?

—  С сентября начинаю на
бор в группы борьбы самбо. 
Приглашаю  желающих маль
чиков и девочек 10— 12 лет 
в Тбилисский ФОК. Прихо
дите —  и вы убедитесь, что 
самбо - прекрасны й вид 
спорта...
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